

An die Lokalredaktion Kamen
Westfälische Rundschau
Hellweger Anzeiger
Stadtspiegel Kamen

Kamen, 31. Mai 2011

Pressemitteilung

Am letzten Freitag starteten 15 Mitglieder der Kamener Jusos zu einem Grundlagen Training ins Salvador Allende Haus nach Oer-Erkenschwick. An diesem Wochenende wurde sowohl auf der inhaltlichen Ebene, als auch an den eigenen Kompetenzen gearbeitet.

„Das Bildungsseminar tat uns allen gut, um unsere politische Arbeit weiter zu professionalisieren“, sagt die Sprecherin Lana Schnack, „denn wir haben in diesem und im letzten Jahr viele neue Mitglieder hin zu gewinnen können“.

Für dieses drei tägige Bildungsseminar wurden verschiedene externe Referenten eingeladen. Unter anderem wurde der stellvertretende Fraktionsvorsitzende der SPD, Heiko Klanke, eingeladen, um den wissbegierigen Teilnehmern die Geschichte der Partei nahe zu bringen und zur Arbeit der Partei in Kamen zu berichten. Darüber hinaus referierte Thilo Scholle als Mitglied des Juso-Bundesvorstands zum Thema Flüchtlingsrechte und Asylgesetzgebung, was bei den Teilnehmern besonders großen Anklang fand. Scholles Vortrag bildet ein Ergänzung zur bereits durchgeführten Themenreihe Migration/Integration. „Unter anderem werden wir dafür eintreten, dass Menschen, die bisher nur als geduldet gelten, in Zukunft einen unbefristeten Aufenthaltstitel erhalten“ äußert sich dazu der Sprecher Max Engels.

Über die politischen Inhalte hinaus wurden auch zwei praktische Workshops zur politischen Arbeit veranstaltet. Der Fraktionsgeschäftsführer Oliver Bartosch zeigte in praktischen Beispielen, wie mit Pressemitteilungen zu arbeiten ist und worauf die Jusos besonders achten sollten. Zusätzlich veranstaltete der Jura-Student und Juso-Mitglied Damian Kwiotek ein Rethorik-Seminar, um seinen Mitstreitern das Handwerkszeug für gute Reden und Diskussionen vorzustellen.

Am Samstag fand der Tag seinen Ausklang in einem gemeinsamen Arbeiterliederabend, der das Gruppengefühl gestärkt hat und dazu an die Wurzeln der Sozialdemokratie erinnerte.

„Wir sind jung, motiviert und wollen gesellschaftliche, als auch Partei interne Veränderungen anstoßen, dafür haben wir am Wochenende viel gearbeitet und gelernt“ zeigt sich Sprecher Max Engels mit den Mitgliedern als auch Referenten sehr zufrieden.

Mit freundlichen Grüßen

Maximilian Engels
Juso-Sprecher Kamen